

ERLÖST

Zwei Hegeabschüsse

Innerhalb von wenigen Tagen konnte ich in der Nähe von Eckernförde (Schleswig-Holstein) zwei Hegeabschüsse tätigen. Am 10. September 2014 erlegte ich ein Damalttier mit einem extremen Wasserbauch (Aszites), der vermutlich auf eine Herzinsuffizienz oder Leberzirrhose hindeutet. Elf Tage später streckte ich ein weiteres Damalttier von 27 Kilogramm und das dazugehörige Hirschkalb. Das Alttier hatte an allen vier Schalen ausgeprägte Auswachsungen (kleines Bild). Benno Hansen

Die ausgewachsenen Schalen erinnern an die Moderhinke beim Muffelwild.

